

Presseinformation

Internationales Flair beim Klavier-Festival Ruhr 2022

Bottrop, 01.06.2022

Im Rahmen des Klavier-Festivals Ruhr 2022 brachten Ya-Fei Chuang und Robert Levin internationales Flair nach Bottrop. Die Taiwanerin und der gebürtige US-Amerikaner sind Stammgäste beim Klavier-Festival und traten nach 2017 bereits zum zweiten Mal in Bottrop auf.

Im Kulturzentrum August Everding gaben die international renommierten Pianisten im Klavierduett Werke von u.a. Mozart, Debussy und Liszt zum Besten und wurden dafür vom fachkundigen Publikum mit großem Applaus belohnt. Begeistert war auch Prof. Franz Xaver Ohnesorg, im Vorstand der Stiftung Klavier-Festival Ruhr und Intendant: „Die beiden Künstler haben sich sehr wohl in Bottrop gefühlt und waren vom Zuspruch und der Warmherzigkeit des Publikums überwältigt. Mein großes Kompliment gilt dem Bottroper Publikum!“

Ohnesorgs Dank galt der Kulturstiftung der Sparkasse Bottrop, die den Auftritt finanziell unterstützt hat. Die Kulturstiftung wurde bereits 1990 gegründet und widmet sich seitdem der Förderung von Kunst sowie der Pflege und Erhaltung von Kulturwerten und der Denkmalpflege in Bottrop. Hierzu gehören beispielsweise die regelmäßige Unterstützung des Orgel Plus-Festivals, des Bottroper Kammerorchesters und der Bottroper Gospelnacht. Aber auch einzelne Ausstellungen im Quadrat und die Restaurierung von vier barocken Ölgemälden des 18. Jahrhunderts in der Kulturkirche wurden in der Vergangenheit durch die Kulturstiftung von Bottrops größtem Kreditinstitut gefördert.



Sparkasse
Bottrop



Klavier-Festival Ruhr/ Sven Lorenz

Für weitere Informationen oder Fragen: Andreas Pyrchalla, Sparkasse Bottrop, Pferdemarkt 8, 46236 Bottrop
Telefon: 02041 104-1733 - EMail: andreas.pyrchalla@sparkasse-bottrop.de